

L'occasion de faire une belle foire...

Après trois éditions entre 1994 et 2012, la Foire de Lozère revient cette année à Aumont-Aubrac. Ce sera l'occasion rêvée pour les entrepreneurs lozériens d'exposer leur savoir-faire et d'attirer des milliers de chalands. Suivez le guide...



Mercredi dernier, l'association La Foire de Lozère tenait une conférence de presse pour faire le point sur la manifestation qui va se tenir à la grande halle d'Aumont-Aubrac les 10, 11 et 12 juin prochains. Une centaine d'exposants est déjà engagée et il ne reste que très peu de stands encore inoccupés. Une phase de commercialisation que Francis Peyre, président de l'association, considère déjà comme un succès.

Certaines animations sont également prévues même si la liste n'est pas exhaustive : baptême de l'air en hélico, manèges, tombola, ateliers, etc. La communication vers le grand public est, elle aussi, bien lancée. Dans cette perspective, le Medef Lozère avait recruté deux stagiaires en BTS au lycée Notre-Dame de Mende, qui ont réalisé un véritable plan médias. Dans la foulée, de nombreux flyers, affiches et banderoles ont été édités.

8 000 VISITEURS ESPÉRÉS

André Corrèges rappelle l'histoire de cette foire : la première édition a eu lieu en 1994 sur le Causse d'Auge à Mende ; la seconde en 2000 sur l'aérodrome ; la troisième en 2012, déjà à Aumont-Aubrac.

Cette dernière édition a connu un vrai succès, ce qui a poussé l'association à rééditer l'événement au même endroit.

André Corrèges remercie chaleureusement la commune et l'intercommunalité d'Aumont-Aubrac pour l'effort réalisé : « On va retrouver l'esprit des foires d'antan qui avait disparu. On est capable de travailler en cohérence et c'est ce que le monde économique de ce département veut montrer ».

Alain Astruc dit sa joie d'accueillir une nouvelle grande manifestation sur ses terres : « Cet événement va nous amener du monde et je suis sûr que ce sera un succès. Nous sommes en partenariat avec l'association et la somme qu'on demande ne servira qu'à payer les frais courants ».

Même s'il est difficile de quantifier la fréquentation, les organisateurs espèrent entre 8 000 et 10 000 visiteurs venant bien sûr de Lozère mais aussi d'Aveyron et d'Auvergne.

Sophie Pantel rappelle que le Conseil départemental est membre fondateur de l'association Foire de Lozère mais qu'il ne versera aucune subvention :

« C'est un bel événement pour la Lozère. On sait qu'à Aumont, Alain Astruc sait accueillir les manifestations avec des infrastructures de qualité. Ce sera une belle vitrine de ce que produit la Lozère. Le Département vient en soutien de cette manifestation, il en a réalisé le logo, il va relayer les informations auprès de ses partenaires, aussi bien ici qu'à l'extérieur et tiendra son stand par l'intermédiaire de "Lozère Nouvelle Vie". Le fait d'être présent sur un tel événement est un message positif envoyé aux entreprises. »

Thierry Julier, président de la CCI, redit l'attente qu'ont ces mêmes entreprises d'une telle manifestation, dont la fréquence est sujet à débat : ira-t-on vers une foire chaque année, comme le souhaiteraient certains organisateurs ? Laissons déjà celle-ci se dérouler et il sera toujours temps de tirer les bilans, une fois le rideau baissé. En tout cas, bon vent à l'édition 2016 !

Michel Molling

Pas de subvention publique

Francis Peyre le répète : l'association qu'il préside travaille sur ce grand projet sans aucune subvention. Les membres fondateurs (Chambre de Commerce et d'Industrie, Chambre des Métiers et de l'Artisanat, Chambre d'Agriculture, Conseil départemental CGPME, UPIL, UPA, FDSEA, FFB) ont nommé neuf membres actifs, chefs d'entreprises de tous secteurs confon-

du. « On n'a pas d'argent », avoue le président. « Les animations seront prises en charge par les exposants ». La richesse de l'association est d'abord constituée par la volonté d'entreprendre de ses membres et par les fichiers clients de chaque entreprise qui la compose. Ces fichiers permettront d'envoyer des mailings (courriers électroniques) pertinents.

À savoir

Conservatoire d'Espaces Naturels de Lozère

Assemblée générale
On nous communique : "Le Conservatoire d'Espaces Naturels de Lozère des milieux naturels à travers le Languedoc-Roussillon et le département de la Lozère, constitue une structure unique depuis vingt ans pour la préservation de la biodiversité. Vous souhaitez en savoir plus ? Impliquez-vous en faveur de la biodiversité ! Venez assister à l'Assemblée Générale Ordinaire de la Commission de Rouffiac sur la commune de Rouffiac-le-Vieux. Au programme : présentation de l'Assemblée Générale, élection du Conseil d'Administration. Plus d'infos : CEN Lozère 04 67 28 78 ; conservatoire@cen-lozere.com"

Concours "Un des Bouchers de France"

"Après Anthony Parrot et son apprenti du CFAI Henry Daudet au Malzieu-Ville qui qu'avait lieu le 8 février de l'apprentissage bouchers", finaliste (par département). Au concours, un seul candidat est qualifié pour la finale nationale. Ce concours est organisé par les Bouchers de France et par les différents départements. Félicitations à Benoît pour la finale nationale !"



Le cumul éco-prêt sur la transition énergétique

On nous communique : "Le cumul éco-prêt sur la transition énergétique permet de financer les travaux de rénovation énergétique de votre logement sans intérêts. Ce cumul concerne les personnes résidant en résidence principale, les dépenses plafonnées à 10 000 euros pour un couple soumis à l'impôt sur le revenu. Point Info Famille, tel : 04 67 28 78"

Santé

Groupe de parole

Le comité de la Ligue de la Lozère propose de participer à un groupe de parole avec une psychologue. Ces rencontres mensuelles visent à répondre aux besoins de soutien psychologique des personnes seules.

La prochaine rencontre dans les locaux du Centre de la Lozère aura lieu le jeudi 10 juin de 13 h à 17 h. D'autre part, la Ligue de la Lozère propose une gymnastique adaptée, les ateliers de méditation, le calme et la confiance. Infos et inscription gratuite au 04 67 28 78"

Ferme de Saltel

Menu Spécial Pâques

Dimanche midi & Lundi midi

Mises en bouche

Œuf cocotte au foie gras en brioche

sauce Foie gras

Brochette de magret de canard sauce orange

ou sauce Foie gras et son gratin aux deux pommes

Assiette de fromages

Surprise de Pâques

Réservations: 0466473851

48700 Rieutort-de-Randon

www.aubergedesaltel-lozere.com

PRATIQUE

La Lozère s'expose sur trois jours

De nombreuses activités économiques vont être représentées parmi la centaine de stands prévus : cela va de la bureautique à la construction de maisons, en passant par l'aménagement intérieur, extérieur, l'épicerie fine, la communication, l'auto-moto, la rando. Bref, tout un pannel particulièrement représentatif du savoir-faire local.

Cette foire de Lozère sera donc ouverte sur trois jours, vendredi 10, samedi 11 et dimanche 12 juin, de 10 h à 19 h (le vendredi, ouverture des portes à 14 h). L'inauguration aura lieu le vendredi à 16 h. L'entrée est gratuite.

Un site a été réalisé par la CGPME, consultable à l'adresse suivante :

www.la-foire-de-lozere.com